

## Kolaborasi Satgas Covid-19 Dan Ponpes Karang Durin Laksanakan Vaksinasi Ratusan Masyarakat Saat Haul Akbar Masyayikh Ke-IX

Achmad Sarjono - [SAMPANG.NEWSPAPER.CO.ID](http://SAMPANG.NEWSPAPER.CO.ID)

Dec 22, 2021 - 19:34



SAMPANG – Ponpes Miftahul Ulum Karang Durin Karang penang, Selasa (21/12) kemarin pagi sampai tadi malam mengadakan acara haul akbar masyayikh dan pengajian pemuda bersholawat yang dihadiri ribuan alumni dan jamaah Majelis At-Taufiq.

Wakil Gubernur Jawa Timur Emil Elistianto Dardak, Bupati Sampang H. Slamet Junaidi, Kapolres Sampang AKBP Arman S.IK, M.Si, dan Ketua DPRD Sampang H. Fadol hadir dalam kegiatan tersebut.



Mengantisipasi penyebaran Covid-19 dan lonjakan kasus positif Corona Virus Disease 2019 saat pelaksanaan acara haul akbar masyayikh dan pengajian pemuda bersholawat, Satgas Covid-19 Kecamatan Karang Penang, Pengasuh Pondok Pesantren Miftahul Ulum Karang Durin beserta sukarelawan vaksinator Bhayangkari Ranting Karang Penang melaksanakan vaksinasi di Ponpes Miftahul Ulum Karang Durin Desa Tambah Kecamatan karang Penang Sampang – Madura.

Kapolres Sampang AKBP Arman S.IK, M.Si mengatakan kepada awak media Rabu (22/12) pagi, bahwa pengasuh Pondok Miftahul Ulum Karang Durin meminta bantuan kepada Satgas Covid-19 Kabupaten Sampang untuk melaksanakan vaksinasi dan pengawasan protokol kesehatan dalam acara haul akbar masyayikh dan pengajian pemuda bersholawat.



“Dari kegiatan vaksinasi Covid-19, Satgas Covid-19 dengan dibantu pengasuh Ponpes Miftahul Ulum Karang Durin dan sukarelawan vaksinator dari Organisasi Bhayangkari Ranting Karang Penang berhasil memvaksinasi 406 masyarakat yang hadir dalam kegiatan yang dimulai mulai pukul 08.00 Wib sampai pukul

15.00 Wib dan diteruskan malam harinya sebelum kegiatan pengajian pemuda bersholaawat di mulai” terang Kapolres Sampang AKBP Arman S.IK, M.Si.

AKBP Arman S.IK, M.Si juga mengatakan bahwa varian terbaru Covid-19 (omicron) sudah memasuki Indonesia. Untuk mengantisipasi masuknya varian baru Covid-19 di Kabupaten Sampang, Polres Sampang, Kodim 0828 Sampang, Pemkab Sampang dan seluruh sukarelawan vaksinator Covid-19 akan memaksimalkan pencapaian hasil vaksinasi dengan tujuan menciptakan herd immunity dalam masyarakat.

“Saya selaku Kapolres Sampang menghimbau kepada masyarakat untuk tenang dan tidak panik terkait masuknya varian baru Omicron di Indonesia. Dalam mengantisipasi penyebaran Covid-19, masyarakat diharapkan untuk selalu menerapkan protokol kesehatan dengan disiplin menerapkan 5M (Memakai masker, Mencuci tangan dengan sabun, Menjaga jarak, Menghindari kerumunan, dan Mengurangi mobilitas” lanjut Kapolres Sampang kepada awak media.

Kapolres Sampang juga mengharapkan masyarakat kabupaten sampang ikut serta dalam upaya pemerintah menanggulangi penyebaran Covid-19 dengan mengikuti vaksinasi di tempat-tempat vaksinasi diseluruh wilayah sampang.

“Vaksinasi adalah langkah pemerintah dalam percepatan penanganan Pandemi Covid-19. Vaksinasi dapat meningkatkan kekebalan tubuh masyarakat sekaligus memunculkan herd immunity dalam lingkungan masyarakat. Apabila herd immunity telah terbentuk seluruhnya, masyarakat bisa kembali beraktivitas seperti biasa sehingga akan mendorong pemulihan ekonomi nasional” pungkas Kapolres Sampang AKBP Arman S.IK, M.Si. (Jon)